

ほれぼれ 通信

Vol. 03

自民党

衆議院 第4選挙区 支部長
松下政経塾出身
公募で選ばれた挑戦者。

第3号 [隔月発行]

栄区 鎌倉市
逗子市 葉山町

山本ともひろ

36歳



自民党は反省すべき！

[国政調査会(左から2番目が山本)]

街を歩いていて、地域の行事に参加させて顶いて、よく言われる言葉です。「民主党がダメなのは、よく分かった。でも、自民党は反省してないんじゃないの？」など言い方は様々ですが、自民党への叱咤をよく頂戴します。皆さんの仰る通りです。元々自民党がダメだと思って一度民主党に任せてみようと思い、任せてみたものの民主党もダメだった。だからと言って、自民党が以前のままであれば、自民党に「もう一度」とはなりません。自民党が反省しなければなりません。でも、「反省しています」と言うだけなら簡単です。誰でも言えます。では、どうするか？私を含め自民党神奈川県連に所属している若手で「国政調査会」という会を作り活動をしています。同会でも同様の問題意識をメンバーで共有をしていましたので、今までの自民党が行ってきたことを見直してみよう！となりました。そこで今までの自民党が行ってきた政策を検証することにしました。ただ、その検証作業は、先輩達が行ってきたことを批判することになるのではないか、との懸念やご指摘もありました。でも、その様な自民党の体質も変えて行かなければ、真に反省することは出来ない、との認識で検証作業を開始しました。地方自治や社会保障、外交、農業、教育など10分野の政策の検証を終えました。内容はHP(yamamoto-tomohiro.com)で公開しています。ぜひ、ご覧下さい。過去の政策を見直すこと、つまり、今までの行いを反省し、更に次の時代に何をすべきかをこれから同会で議論して行きます。『反省からの創造』、いずれ本紙でご報告しますので、ご期待下さい。



あなたの駅は何枚でしょう？ ほれぼれ通信 Vol. 02 配布状況 山本ともひろ後援会の機関紙「ほれぼれ通信」を4区内の下記の駅で朝の6:30~8:30までの2時間駅頭活動をさせて頂き本紙を配布させて頂いております。雨の日は、鞄と傘をお持ちの皆様が多いので、駅頭活動は行っておりません。12月と1月の配布状況は以下の通りです。皆様のご利用の駅はどのような状況でしょうか？

12月	駅名	枚数
5日(月)	逗子駅	433
6日(火)	新逗子駅	258
7日(水)	鎌倉駅(東口)	331
8日(木)	鎌倉駅(西口)	470
12日(月)	大船駅(西口)	359
13日(火)	大船駅(モルタル口)	363
15日(木)	大船駅(東口)	263
16日(金)	大船駅(笠間口)	295
19日(月)	本郷台駅	280
20日(火)	港南台駅	199

1月	駅名	枚数	前月比
16日(月)	逗子駅	332	▲
17日(火)	新逗子駅	243	△
18日(水)	鎌倉駅(東口)	362	△
19日(木)	鎌倉駅(西口)	357	▲
23日(月)	大船駅(西口)	340	▲
24日(火)	大船駅(モルタル口)	303	▲
25日(水)	大船駅(東口)	260	△
26日(木)	大船駅(笠間口)	336	△
27日(金)	本郷台駅	330	△
31日(火)	港南台駅	203	△

12月配布合計 3,251

1月配布合計 3,066 ▲



【駅頭で本紙を配る山本】

私たちが公算で選んだ 山本ともひろ君を よろしくお願いします。

栄 区 市議会議員	奥石且子	元市会議員	角田宏子	逗子市 市議会議員	眞下政次	市議会議員	岡本勇
元県会議員	保阪努	青年副局長	志田一宏	市議会議員	丸山治章	元県会議員	矢部房男
鎌倉市 県議会議員	中村省司	市議会議員	前川綾子	元市会議員	須田隆	元市会議員	草柳博
市議会議員	池田実	市議会議員	渡辺昌一郎	町議会議員	笠原俊一	町議会議員	中村文彦
市議会議員	中沢克之	元市会議員	伊藤玲子	前町会議員	加藤清	前町会議員	鈴木知一

政治家って普段何してるの ??

誰もが疑問に思うこと「政治家って普段何してるの？」その疑問にお答えします。

山本ともひろが、政治家の日常をツイッターを使いつつ発信します。そこには、普段考えもしなかった政治家の活動や苦悩があります。

アカウントは、@ty_polepole です。

アクセス、フォローお待ちしております。



山本ともひろ プロフィール

昭和50年(1975年)生まれ 36歳 鎌倉在住

○関西大学 卒業

○京都大学 大学院 修了

○(財)松下政経塾 卒塾 (21期)

○米国ジョージタウン大学 客員研究員、その後、会社員を経て

○平成17年(2005年)衆院選京都2区(近畿) 初当選

○平成21年(2009年)衆院選に立候補するも惜敗

○平成23年(2011年)公募により党衆院神奈川4区支部長に就任





出来るか？

自分の足で歩いて4区全世帯訪問計画

【逗子編】

自分の街を選挙区をもっと良く知るには、どうすればいいか。考えた結果、「一度、選挙区内を全部自分の足で歩いて回ってみよう！」と思いました。そこで、ただ歩いてるだけでは、もったい無いので、皆様に山本のことを少しでも知って頂こう、と思い本紙を配って歩くことにしました。果たして、本当に出来るのか？周囲からは、「出来ないと格好が悪いから言わないほうがいいんじゃないの」とも言われましたが、何でもやってみないと始まりません。どこまで山本が自分の足で回れるか？平成23年の10月から【葉山編】を開始、11月には葉山町を全て歩き、1月に【逗子編】を完了しました。2月には【栄区編】に、最後は【鎌倉編】です。ご自宅に本紙が届いていれば、その日、山本がご町内を歩いていた、ということです。街中で「ぽれぼれ通信」を片手に歩いている男がいれば、それが山本です。ぜひ、声を掛けてやって下さい。

12月	逗子市	軒数
5日(月)	桜山、逗子	1,762
7日(水)	桜山	947
12日(月)	桜山	688
13日(火)	逗子、沼間	1,383
15日(木)	池子、沼間	1,052
20日(火)	池子、沼間	2,133
21日(水)	沼間	893
24日(土)	沼間、新宿	1,000

● 桜山 完了
● 逗子 完了
● 池子 完了
● 沼間 完了

12月歩いた軒数 9,858

1月	逗子市	軒数
17日(火)	久木	1,391
18日(水)	小坪	1,120
19日(木)	久木	1,205
23日(月)	久木、新宿	1,660
26日(木)	新宿、山の根	1,598
30日(月)	小坪	593
31日(火)	小坪	1,490

● 久木 完了
● 新宿 完了
● 山の根 完了
● 逗子 完了

1月歩いた軒数 9,057

※1月は、15日に実施された葉山町議会選舉の応援にずっと行っていたので
「歩いて4区全世帯訪問計画」は、半月間中断しておきました。

Q.さて、ここはどこでしょう？



この道具で遊べばどうなるのか。
危ぶむなけれ、逗子で遊べば分かるさ。

STOP! 改悪 身体障害者の駐禁問題をめぐる国会攻防物語 ~その2~

前回までのあらすじ 平成19年、身体障害者の駐車禁止除外の制度が、理不尽な理由により改正され、必要としている方々から権利が取り上げられることに。地域で困っている障害者の方々から相談を受け、当時、衆議院議員だった山本は、早速、所管省庁の警察庁に対応を求めるのがたったが。。。

国会の議員会館に警察庁の担当者が来て、制度の趣旨や問題点などを詳しく説明していただきました。しかし、「制度の変更を実施しても激変緩和措置を行っており、3年間は皆さん今まで通りに指定を受けられるので問題はないです。その間に皆さんのご意見を良く聞き、もし問題があれば改めて検討を」と言うのです。さすが、官僚は上手です。激変緩和措置の3年間は、今まで通り制度が運用されているので当事者達もあまり意識せずに、3年が経ち、気が付いた時には、時既に遅し、「この3年間、問題が無かった様なので当初の予定通り制度変更を実施しました」とバッサリやられるのです。その点も指摘したら、今度は「警察庁が本制度に対してガイドライン(指針)を示しているだけなので、必ずしも全国一律に制度が変わるものではありません。あとは各都道府県警が地域の実情に合わせて運用します」と言い出したのです。(何だ、最初からそう言ってよ)とは、私の心の声です。当時、京都で政治活動を行っていた私は、早速、京都府警に対応を求めました。しかし、そこで待っていた回答は、また山本を唖然とさせました。府警も警察庁と同様の見解でした。しかし、それでは既に懸念されている問題を解決できないと強く指摘したら「このガイドラインは警察庁が決めたことなので警察庁に言って下さい」と言うのです。警察庁に対応を求めるには、「各都道府県警に言って下さい」と言い、府警に対応を求めるには「警察庁に言って下さい」と言う、いわゆる、たらい回しです。これでは話にならないと思い、国会でこの問題を取り上げ、所管大臣に直接訴えようと覚悟を決めました。そして、国会で質問に立ち、大臣と直接対決の時を迎えたのです。

【その3(次号掲載予定)へつづく】

山本ともひろ世界を読む Vol.03

The New York Times(1月13日)のTopicsで総理が取り上げられた。原発の問題やTPPについての取り組みが紹介されているが、よりスペースを割いていたのが、増税問題だ。記事では、「増税を有利に推し進めるために内閣改造を行った」と言い切っている。「そのために重鎮で元外務大臣の岡田氏を副総理にした」とも。一方で「総理の増税計画は、過半数を持たない参議院だけでなく足元の民主党からも激しい抵抗にあっており」と指摘。自民党に事前協議を申し込んでいるが、それ以前にご自身の党と内閣をまとめ、増税の計画をしっかりと閣議決定をして法案を国会に出すべきだ。我が党は、国会で正々堂々議論をしましょうと何度も申し出ているのだから。我が党が消費税の議論から逃げていると誤解されている人達がいるが、大きな間違いである。

サポーター大募集中。



ぽれぼれ通信では、山本を助けてくれるサポーター、仲間を求めています！現在、山本には党から党員拡大の厳しいノルマが課せられています。可哀想に助けてやろうと思った方は直ぐに下記事務所(Tel:0467-39-6933)までご連絡下さい。党員の年会費は4,000円です。党員のご家族は、家族割適用で2,000円となります。

ぽれぼれ通信の由来

ぽれぼれとは、ケニア共和国の公用語のスワヒリ語で「ゆっくり、ゆっくり」という意味です。一度に全てをえることは出来ませんが、それでも諦めずにゆっくりでも、少しづつでも政治をえていきたい。それを誰かが、やらなければ、この国は良くなりません。その活動を本紙で皆様へご報告していきます。私は、ケニア・タンザニア米国大使館同時爆破テロの現場(ケニア)に居合わせ、政治を志すきっかけとなりました。それ故に、その国の言葉を使うことにしました。ツイッターのアカウントのpolepoleもその思いからです。ぽれぼれ通信をどうか末永くご愛読の程よろしくお願い申し上げます。